



# L'informateur des parents

École Madeleine-de-Verchères



## 2<sup>e</sup> Édition de la Nuit de la Création

Le 25 mars restera gravé longtemps dans la mémoire des élèves et des enseignants ! Cette soirée exceptionnelle a permis aux élèves de plonger dans un univers de créativité à travers une multitude d'activités enrichissantes. Grâce à nos invités spéciaux – Tammy, Alex et Claudia – et tous les enseignants et stagiaires présents à la soirée, les élèves ont pu explorer des techniques d'improvisation, réaliser une œuvre d'art, développer des personnages pour réussir une quête à Donjon Dragon, concocter de délicieux plats, créer des chorégraphies de danse et s'initier à la création littéraire à travers textes et poèmes.

Et pour rendre l'expérience encore plus magique, les élèves ont eu la chance de passer la nuit à l'école ! Entre déplacements nocturnes à la lampe de poche, éclats de rire

### Rappel concernant l'habillement

Le temps se réchauffe mais dame nature peut nous réserver toutes sortes de surprises. Nous vous invitons à vous assurer que votre enfant s'habille adéquatement selon température qui peut être changeante. Certains matins exigeront une tenue hivernale avec bottes, foulard et tuque alors que d'autres matins nous permettront de s'habiller avec une veste que les enfants pourront enlever au besoin. Cependant, jamais votre enfant devrait arriver en manches courtes. Il faut prévoir les changements avec des chandails chauds, à manche longue et certainement des bottes pour l'eau causé par le dégel. Bref, consultez la météo et soyez prévoyants !



contagieux, petites fringales nocturnes et moments de pur plaisir, l'ambiance était aussi festive qu'inoubliable. Une aventure hors du commun, remplie de complicité et de souvenirs mémorables.

Un immense merci à Marie-Hélène pour la prise de photos – un montage souvenir suivra bientôt. Merci à tous ceux qui ont contribué à faire de cette soirée un véritable succès !

Le comité de la Nuit de la Création



## 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> Mission

Durant le mois de février, élèves de l'école ont mis beaucoup d'effort pour atteindre l'objectif de notre 5<sup>e</sup> mission : **Je m'habille et me déshabille rapidement sans déranger**. Malheureusement ils n'en ont pas récolté assez pour atteindre l'objectif de 1350. Nous tenons à féliciter nos gagnants qui ont été pigés et récompensés : Stella (M02), Thélia (M03), Victor (M02), Augustin (201), Adèle (202), Morgan (102), Adam (301), Camille (401), Alexia (712), Pablo (501), Ritage (721) et Lola Mori (503).

Les élèves ont redoublé d'efforts durant le mois de mars. La 5<sup>e</sup> mission était **Je suis les consignes de l'adulte du premier coup**. Les enfants ont atteint un total de 1453 vipères leur permettant d'atteindre l'objectif de 1450. Voici la photo des gagnants qui porteront fièrement les couleurs des Vipères.



## Traverse piétonnière sécuritaire



Nous rappelons que pour la sécurité de tous il est obligatoire de traverser aux passages piétonniers. À la suite de plusieurs situations jugées dangereuses par nos brigadiers scolaires, nous insistons sur cette règle. À cet égard, des policiers donneront des constats d'infractions à ceux qui traversent n'importe où. Nous vous rappelons aussi qu'il est interdit d'arrêter votre voiture sur la rue Bellechasse pour déposer votre enfant; des zones sont prévues à cet effet sur les rues Chabot et Cartier.

La direction

## Semaine de la prévention contre l'intimidation et la violence.

La semaine du 17 au 21 mars était dédiée à la prévention contre l'intimidation et la violence. Des ateliers ont été vécus en classe lors desquels les élèves se sont mobilisés pour dire NON à l'intimidation et la violence. Ils ont tracé leurs mains sur des cartons pour rappeler leur engagement. Les mosaïques réalisées montrent que tous ensemble on dit STOP à la violence.

Vicky et Karine



## Nager pour survivre!

### 3e édition

Dans le cadre de la concentration sports, quelques élèves de 6e année ont eu la chance de participer à un programme particulier de natation à la piscine du CEPSUM. Les cours ont été donnés par des étudiants très dynamiques au Baccalauréat de l'Université de Montréal sous la supervision du directeur de la société de sauvetage du Québec, M. Raynald Hawkins. Le projet fut une réussite, nous avons bien hâte à l'an prochain!

Marie-Pier Lanoue, Bruno Hébert et les stagiaires



## CrossFit

Nous sommes fiers d'apprendre que notre élève de première année William St-Amand participera à une compétition de CrossFit au centre Claude-Robillard le 29 avril prochain. Les classes de Josée et Pamela iront l'encourager lors de cet événement sportif d'envergure.



## Changements au calendrier scolaire

Dans le calendrier scolaire que vous avez reçu à la fin mars, des changements y apparaissent : les journées pédagogiques du 9 mai et 23 juin deviendront des journées de classe à la suite des fermetures des écoles lors des journées de tempête du 13 et 17 février. De plus, le vendredi 9 mai devient une journée du lundi.

[Accéder au calendrier d'Avril](#)

